

議員さんって何をしているの？

先日、議員に望むことを寄稿せよとのオファーをいただきました。私としては特にどうのこうの言うことはございませんが、議員さんって何をしているのだろうと思ひ、弊社の若い従業員に質問してみましたところ、「何をしているのかわかりません」との返答でした。唯一あつた答えが、「昔、街灯を増やすのに何やら集まって話をしていたのが、そうかなあ？」と。

最近、どこの地方議員が政務調査費を不正受給しているようですが、町長や役場

が出すお金の使い道に、議会でYES・NOを出したり、条例を作ったり、役場がちゃんと事業を進めているのかチェックしたりもするのが、おもな仕事のようなのです。

太田町政になってから、国見町が使うお金が膨大（普通の町の3倍〜10倍？）になり、その使い道の良し悪しを判断するだけでも、大変な労力だろうと想像できます。

私たちの暮らしにとっても密接な課題を議論している町議会や議員に対して、ほとんど関心を持たない私たち有権者こそ罪であり、私たちひとりひとりの問題でもあることを自覚したいものです。



樋口 卓弥さん

(幼小中学校PTA連絡協議会会長)

27年度の事業の成果を調査

9月定例会会期中の9月8日、平成27年度の決算認定についての議案調査の一環として、平成27年度中に行われたおこな事業の成果を確認するため、議員全員で現地調査を行いました。

調査事業は以下のとおりです。

- ① 松くい虫防除（石母田）
- ② 内谷西防火水槽設置工事
- ③ 交流の場整備
- ④ 藤田方部4号仮置場整備
- ⑤ 文化センターホール改修工事・太陽光パネル設置工事



内谷西の防火水槽を実際に見て確認

9月定例議会は、9月6日から14日までの9日間の日程で開催されました。

議会では、平成27年度の決算について様々な議論が交わされ、決算が認定されました。一般会計、実質収支は、5億5231万円の黒字決算、健全化判断比率は良好で、資金不足比率も黒字決算のため良好でした。

今後、道の駅建設を始めさまざまな重要施策がありますが、町、議会とも情報を共有して、町民主体の議会として取り組んでまいりますので、今後もよろしくご願ひ申し上げます。

(渡辺 勝弘)



- 発行責任者 東海林 一樹  
 議長 渡辺 勝弘  
 広報常任委員会 委員 佐藤 定男  
 委員長 浅野 富男  
 委員 阿部 泰藏  
 同 松浦 常雄  
 同 村上 一